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◎点墓

◎幹事報告

司会       SAA委 員会 委 員 赤 尾 恭 雄 2 多 摩青年会議所25周年式Aの 出席に対するお礼が層

いています。

3 本 日18時よリクラブ奉仕委員長会合を 当 ホテルあ

しびにて開14。関係委員長もしくは副委員長出席願い

ます。

◎新入会員入会式

(祝入会 , 藤 原 正 範君)

新会員紹介    会 員増強副委員長 平 野 行 廣

入会証害授与        会  長  海 野 栄 一

※バッジ貸与

会員証授与         幹  事  大 松 誠 二

記念写真

「四つのテストJ授 与 蛾 業奉仕委員長 萩生回 茂 夫

アドバイザー指名      会  長  海 野 栄 一

萩生回 茂 大会員   佐 伯 和 麿会員

所属委員会 :親陸活動委員会 広 報雑誌委員会

7 飲 迎の言葉

大変なスポーツマンと伺っており 野 球では期待を

いたしてお ります。当クラブの者手です。その若いカ

で新しい感覚を当クラブに吹き込んではしいと期待し

ております。頑張って下さし、

8 新 会員挨抄

歓迎のセレモニ
ーありがとうござ

います。かつて私

の父もロータリア

ンでした。伯父も

2人おります。若

い頃よリロータリ

アンになることに

瞳れていました。

本日入会出来ましたことを大変誇 りに思います。 4つ

のテス トの精神にのっとりまして一生懸命やって参り

ます。私の年の離れた兄貴又父のような年齢の方が多

いので あ まり格好をつけていてもメッキが剥がれる

ばかりです。若輩の私でおつきあいをして参 りたいと

思います。どうぞよろしくお願い致します。

会長 海 野 栄 ―

◎ロータリーソング 『四つのテスト』
ソングリーダー 吉 沢 洋 景

◎お客様紹介

多摩市市長

多摩市市長室長

東京多摩RC

東京多摩RC

東京武蔵府中RC

東京日野RC

岡山西高RC

◎会務報告

会長 海 野 栄 ―

鈴木 邦 彦様

立川 慎 一様

有馬 良 定様

福井  孝 様

官田 三 夫様

西川 達 郎様

椎原 裕 二様

会長 海 野 栄 ―
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9月 29日第 6回 理事会開催著議内容報告します。

1「 市民総合t8談会」告知方法として駅貼リポスター

折込宣伝物について討議し方針決定。尚実施日が迫っ

ているので、印帰J物の校正、発行部炊 告 知手段年即

断を要する事項は 実 行委員会及び会長 幹 事に判断

を一にすることを了承される。

2 補 正予算案提案 承 認した。

3 宿 院元会員が東京国産モーター伸多摩センター営業

所所長を兼務されることとなり 当 クラブに再入会す

る連絡を受け 理 事会手続きにつき審議を行い 通 常

の会員候補者に対して行う誇手続は不要 前 期の会資

は継承することを決定し再入会を承認した。

4 10周 年P3念事業実行委員会より提出された事業計画

につき受理した。今の段階では細部について末確定の

部分が多いから今後更に推進いただきたくお願いす

る。

5 今 年度もRI会 長表彰プEjグラム意義ある業績資に

応募する旨承認。11月30日の提出期限までに準備を整

える。

8 小 林ガバナ
ーから先性の公式訪岡応接についてお礼

状が届きました。

幹事 大 松 議 二

1 多 摩市長には 「市民結合相議会Jで 色々御配慮を

お願いしています。公報に掲載していただき又市役所
ロビーにチランを置かしていただきお礼申し上げま

す。会員の方々にもチラシと共に参加呼びかけに広く

利用くださしゝ

藤原 正 範



◎ 「市民総合相談会」報告 ◎ニコニコBOX/親 睦活動委員会    藤 本 吉 文

東京多摩 RC 福 井 孝 様…本日は多摩市長共どもよ

ろしくお願 い致 します。

実行目J委員長 足 立潤三郎   多 摩市市長鈴木邦彦様より

多摩市市役所文化事業課にはお世話になり 又 ご配   東 京武蔵府中RC官 田三夫様

慮いただきありがとうございます。

FM放 送 10/12～ 10/2110本 30秒スボット放送決定

東京日野RC 西 川 達 郎様…お世話になります。新聞折込 伊 藤会員に大変お骨折りいただき 折 込

海野 栄 一 …鈴木邦彦多摩市長さんを卓話におflきして料 1枚280円 のみ負担15,000枚10月13日

京 =線  多 摩センター 永 山 桜 ヶ丘   萩
生回茂夫 藤 原書入会おめでとう

根本 泰 守 …鈴木市長ご活躍を楽しみにしています。
小田急線 多 摩センター 永 山

会場設営 順 調に準備されています。

会自動員 多 少の変更あり

遠藤 二 郎 …鈴木市長さんようこそ。藤原さんご入会お

めてとうございます。

広報としては最大限のアピールが出来るものと考え   須
藤 起 雅…鈴木市長ようこそ。今月は米山月間です。

決定

パンフレット (当日配布)3000枚 (1日 1000枚)配 布)

駅構内広報 10/7～ 10/13(―週間)

藤原正範さんご入会おめでとうございます。

槍垣さんご回復おめてとうございます。

大松 試 二 …鈴木市長ようこそいらっしゃいました。

よろしくお願い致します。

宮本  Ht 市 長ようこそおいで Fさ いました

…誕生祝い あ りがとうございました 酒 飲

ました

遠藤 立 一…良いお天気ですね 秋 らしくなって。

池田 光 秋 誕 生祝いをいただきました。

もフクヨカでさわやかでした。

】ヒ村 幸 彦…長野は急に寒くなつて着る物がなくて 取

りに来ました。

多くの反響があることを願います。

◎補正予算について 会計 北 村 手 彦
みには格好のブレゼントでした。

変更箇所 会 員数の変更に伴い7/1現在47名にし年
足立潤二郎ヽ鈴木市長様卓話楽しみにしています。

会資 (収入)。地区大会 (支出)変 更。
田中 賞 ヽ鈴木t長 さんようこそ。

前年度ニコニヨ金額確定。前年度繰越全
絵垣  昭 ヽお見舞いありがとうございました。体力不

確定。特別事業繰越全確定。支出…特"1
足の為 三 途の河を泳ぎ切れず戻って参り

事業資。手備賞 以 上変更

◆委員会報告◆

◎出席報告/出 席委員会    委 員長 佐 イ白 和 康 小林 和 夫 …先日市長と握手していただきました。とて  ~

会員絡数 出席義務者 出席者 出席率

47名 45名 4 1名 9558%

9月 22日最終出席率は8884%

高橋 正 暗…お誕生日ブレゼントありがとうございました。

欠席者 :森田舞子 津 寺弘範 福 島達也 本ヤ上 久     伊 藤 英 L 今 日もトルコ地震の義媛金よろしくお願い

メークアップ1                            致 します。

中山 恒 武 10/5〈 東京中野RC)       杉 田  誠  秋 ですね !一句贈呈

藤本 音 文  9/28(多 摩東分区野球大会)           「 安芸 加 賀 周 防と駿河 美 濃 尾 張J

福島 達 也  9/28〈 多摩東分区野球大会)    藤 本 音 文…遅れましたが野球大会では応援下さいまし

村上  久   9/28(多 庫東分区野球大会)           た 方々ありがとうございました。

本国の合計 ¥5ス ∝取累計503,296)
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今日は。日頃多摩グリーンロータリー ク ラブの皆

様には街作りの先頭に立ってご活離いただき心から敬

績を表し お 礼申し ,げ ます。私も以前青年会議所で

活動しており 本 日入会の藤原さんもお仲間であり今

年卒業と同時に多摩グリーンロータリーに大会を致す

ということで 本 来ですともっと青年会議所よリロー

タリークラブに入会しないといけないと思っていた矢

先です。本日は大変うれしく思つています。

4年 前の今頃は私の人生の中でどん底という状況であ

った。 3期 12年間古会議員という立場で臼キ市長を支

える立場のま任者という11で―切を捨ててしまったと

いう状況であつた。人生にとってこの4年 間 今 振り

返ってみれば言えることであるがあんな素晴らしい4

年間はなかったと思っている。今の自分があるからこ

ういう事が思えるのかもしれない。こういう状況の中

行笹祈男先生に出会った。先年の例を挙げると プ ロ

ゴルファーの青木功氏が全来シエアで優勝した時アド

バイスをされた。青木功氏がそれまで額にたてじわが

あったが先生の教えをいただく中でそのしわが15tれて

しまったと言う事です。ウィンブル トンでペスト4に

入った松岡修三氏も先生のアドバイスを受けた。野球

の野村監督も先生のア ドバイスをもらったそうです。

その他多くの方々も示唆をいただきながら危機を髄し

たと■う方が多い。私もある手で先生に出会った。ま

す最初に 「神様がおまえに試練を与えるというまは

まだ神は見捨てていないJそ んな事を話されました。

私もハット気付いた。ともかく一切の事を忘れ 「前後

裁断」前後を全て切ってしまい おまえは点に生きろ。

今日一日というか今この 1時 間のために生きるように

あとは全部捨てろと言われた。何となくわかったよう

なわからないような気持ちでいた。そんな頃野村監督

がインタピューに答え 「今年は前後裁断で行くJと 各

えていた。(優勝時)私 はその言葉を聞き 意 味が段

々わかって来た。一切の思考を停止すると新しい考え

がどんどん涌いてくる。それでもいけない。考えても

いけないと言う。感性にたよれと言う。私の十"間の小

団全宏氏は松下幸之助の研究をしている そ の話によ

るとあれだけ大きな会社に成長した」Fは何であったか。

多くの企lH書の中瞬時に判断されるそれは正に感性で

あったそうである。そういう才能を備えた人であった

ようです。指導者はそうでなくてはいけないと思う。

感性を磨く事が大切であると思う。幅沢諭吉が 「一寸

先が真黒な時代に生きるには駅 の勇気が必要だ。獣

は考えない。考えないから送いがない。こだわらない

から憂鬱にならない。感じたまま行動する。J柴 回練

二郎氏が戦時中の体験をなぜ合かないのかの問いに「私

はその時何も考えなかったから何も覚えていない。色

々考えた人は皆死んでしまった。何も考えない者だけ

とき残ったJと 答えたそうである。人間の原点はまさ

にそんなことにあると考える。

村上和雄氏の本によると人間は細胞で出来ている。遺

伝子がすべて人間の細砲をコントロールしている。病

気のスイッチをオンにすると言う事は精神の力ではな

いか。ストレス 環 境が影害しているのではないか。

誰もスイッチをオン オフにする可能性を持っている。

どうすれば悪いスイッチがオンにならず真いスイッチ

がオンになるのか研究が進んでいるようである。その

先生も最後には人間界ではないようなヤミの世界の話

しを書かれている。私はそこうあたりは感性に影管し

ているのではないかと思う。私は4年 前に切り替えを

自分でしたつもりであった。頭でわかつていても行動

が伴わない日々も1～ 2年 あったわけである。今まさ

に良いスイッチをいつもオンにしている気持ちで一日

一日を過ごさせていただいている状況である。

10月に入り市でもこ々な政策 市Ⅲ度が変わってきてい

ます。大きな制度として介張保険が来年度の4月 より

始まりました。それに先だって10月1日より認定作業

が始まります。介護を受けたい人は 今 までは福祉制

度の中での対応であったが来年4月 より保険料をいた

だき今度は行取 〈市)が 責任を持ってお世話する仕紅

みなります。その認定作業が始まりました。わからな

い事がありましたらお尋ね下さしヽ

10/1よ り事業所のゴミが有料になりました。袋を買

つて入れることになります。

10月より教育長が変わりました。石川武氏 東 京都よ

りお招き致しました。

今の国と東京都と市を取り塔く話をいたします。

今、国をあげて行政改革がさけばれています。おおざ

っばに申しますと 税 金は国税2/3 地方税1/3(全部

の税金の内)で ある。税金の内で仕事をしているわけ

であるが仕事面だけを見ると地方が2/3で国が1/8であ

る。まったく逆転している。

多,市 鈴木邦彦様帳
０



そこで1/3の不足をどうするのかこれが地方交付税で

国から下りてくる税金である こ の仕組みを変えるこ

とでよけいな手間が省けるわけであり 相 当な行政改

革が出来るわけである。

地方分権と言われているがこの財源の部分まで行われ

なければ本当の地方分権ではないと考える。仕事の4

割が機関委任事務 (国や東京都からの住亭)で ある。

4割 のうち 6言Jを地方分権一括法の中で機関委任事務

の名前を変えて 6割 を自治事務と4割 を法定受託事務

とすることとなった。今まで4割 の機関事務の予算が

ついていたが 4割 の内 6割 は予算がつくが4割 は自治

事務であるからそれてれ独自にしなさいと言う章であ

る。財源の伴わない中でも独自性を発揮しなさいと言

う事です

介蔭保険でもおそらく地域間の格差が大きく出てしま

う事となる そ の中で多摩市の仕組みを変えて行かな

くてはならない 全 国で市が671ある。その中で地方

交付税が全体で22兆円ある。財政事指数があり多摩市

は 3年 間平均1212で あり地方交付税はなし。特別交

付税が多少あり。(収支バランスが良ければ指数 1)

これからの地方分権はこれからであると考える。多摩

市の財政をみますと平成10年度の決算がでました こ

れによると10億円の黒字です。その中身をみますとま

ったく逆である。時間がなくこの話は又に致します

多摩市の中での行政改革等今まさに切羽詰まった中で

果たさなければならない状況であります。ここからが

テーマでございましたが 必 ず又おじゃまをさせてい

ただきます。今後ともよろしくお願い申し上げます。

時間がオーバーしておりますが委員会報告です。

◎来山月間について   米 山奨学委員長 須 離 起 越

本日配布致しました案内ご覧下さい 今 月は米Hl奨学

月間です。 1年 に1度のご協力お願いです。よろしく

お願いします。ボームベージも開かれています。

今年 も来月はR財 回の月間です。ご協力お願いします

◎霊睦行事について   親 唾活動委員長 根 本 奏 守

木 日例今後委員会 を致 します。委員はお集 ま りくださ

い

◎ トル コ 台 湾大地震義援金募金

国際奉仕委員長 伊 藤 英 也

先週に続き本国もよろしくお願いします。地区のお願

いとして 1人 2000円位お願いします。募金箱廻 します。

本日151172(累 計194172)

◎創立10周年記念事業報告  実 行委員長 赤 尾 恭 接

実行委員会を3回 開催 委 員会構成を決める (役割)

日時 ,2000年9月 5日 (火)登 録開始14100

記念式真15t00～1600

記念事業16:15～1745

祝  宴 18 : 0 0～2 0 0 0

会場 :京王ブラザホテル多摩

規模 :約30 0名

◎R財 団について

◎点蓋

R財 □委員長 小 林 和 夫

◎お礼 栄
―

会長 海 野 栄 一

(今週の担当 伊 澪ケイ子)
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会 長 病野

この会報はリサイクルのため再生紙を投州しています


